

Raúl Besada Vázquez

Raúl Besada Vazquez es el Delegado en Galicia y Coordinador del Norte de Tierra de hombres, una Fundación sin ánimo de lucro, que forma parte del Movimiento Internacional *Terre des hommes*. Históricamente, Tierra de hombres siempre ha seguido una doble vocación: por una parte realizar proyectos de ayuda directa a la infancia en el mundo, administrados por sus propias estructuras y/o por medio de asociaciones con organizaciones locales; por otra parte ser embajador de los derechos del niño en el mundo.

El programa "Viaje hacia la Vida" nació en 1995 con el objetivo de posibilitar tratamientos médico-quirúrgicos apropiados a niños y niñas que sufren patologías graves pero curables. Gracias a este programa y a una gran cadena solidaria en la que colaboran hospitales, equipos médicos, voluntariado y familias de acogida, desde el año 1995, casi 650 menores ya han sido

intervenidos a nivel nacional en las diferentes delegaciones de Tierra de hombres-España (Madrid, Andalucía, Galicia y Euskadi) devolviéndoles el derecho a la salud y pudiendo regresar con sus familias biológicas.

Raúl se incorporó en el año 2003 a Tierra de hombres abriendo la delegación de Galicia en A Coruña, en el 2015 en Santiago y este mismo año 2018 en Vigo. Empezó como voluntario para posteriormente dejar su propia actividad profesional para volcarse al 100% en la ONG. En cualquiera de los hospitales colaboradores con el programa Viaje hacia la Vida se puede comprobar el cariño y el respeto hacia Raúl por su inestimable implicación en la cura de los niños enfermos.